

Speed Networking

Kampagne

der

VDStra.-Bundesfrauenvertretung

„Mehr Frauen für technische Berufe im Straßen- und Verkehrswesen begeistern“

Wir, die VDStra.-Bundesfrauenvertretung haben uns ein Angebot überlegt, das sich an Frauen richtet, insbesondere an die, die vor der Berufswahl stehen und die sich über eine berufliche Ausbildung bzw. Laufbahn im Straßen- und Verkehrswesen informieren möchten. Unser Ziel ist es, unsere Unterstützung und Hilfe so früh wie möglich anzubieten, wenn es um die Berufswahl und den weiteren Berufsweg geht.

Du stehst vor einer Ausbildung, einem Studium oder einer Weiterqualifikationsmaßnahme, bist unentschlossen und hast noch Fragen? Dann setze Dich mit uns in Verbindung, wir sind für Dich da!

Das Angebot Speed Networking ist dafür da, Dir die Entscheidung bei den verschiedenen Ausbildungs- und Karrieremöglichkeiten im Straßen- und Verkehrswesen zu erleichtern. Oft wird es als unangenehm empfunden, um ein persönliches Gespräch mit der Personalstelle oder dem Vorgesetzten zu bitten. Unser angebotenes Speed Networking ist eine geschaffene Schnittstelle zwischen unseren erfahrenen Kolleginnen und Dir und gibt Dir somit die Möglichkeit einer anonymen und objektiven Hilfestellung für all Deine Fragen.

Wie das Ganze abläuft, liegt in Deiner Hand: Du stellst die Fragen, und wir helfen Dir dabei, Antworten zu finden. Da wir in einer Zeit der schnellen Kommunikation leben, gehören Briefe oder lange Telefonate der Vergangenheit an. Lasse uns stattdessen ein Videocall machen!

Die Anmeldung kann über die VDStra.-Website erfolgen. Dort findest Du einen Anmeldebutton für den Videocall. Alternativ gibt es auch die Möglichkeit, über unsere sozialen Medien bei Facebook oder Instagram direkt zu unserer Anmeldeseite zu gelangen.

Bei der Anmeldung gibst Du Deine E-Mail-Adresse an sowie eine kurze Beschreibung Deines Anliegens. Keine Angst, wir werden deine Daten gemäß den Datenschutzrichtlinie behandeln und keine Daten ohne Dein Einverständnis an Dritte weitergeben!

Mit der Beschreibung teilst Du uns mit, ob Du schon einen Beruf oder ein Studium zum Beispiel als Straßenwärterin, Technikerin, Ingenieurin hast oder aus einem anderen Bereich kommst, der bislang nichts mit dem Straßen- und Verkehrswesen zu tun hat. Gerne können auch außerhalb dieser Thematik andere Dinge besprochen werden, wie

z.B. Vereinbarkeit von Familie und Beruf oder Fragen zu unserer fachgewerkschaftlichen Arbeit usw.

Sobald Deine E-Mail bei uns eingegangen ist, kontaktieren wir Dich zeitnah und stimmen einen Termin mit Dir ab. Da wir die Infogespräche im Rahmen unserer ehrenamtlichen Tätigkeit in unserer Freizeit durchführen, werden diese meistens am Nachmittag stattfinden.

Nach Deiner Anmeldung erhält die Vorsitzende der VDStr.-Bundesfrauenvertretung, Sandy Decker, eine Benachrichtigung. Sie ist die erste Ansprechpartnerin für alle Belange in Fragen zum Videocall. Je nach Deiner Fragestellung wirst Du dann an die Ansprechpartnerin unserer Bundesfrauenvertretung weitergeleitet, die sich in diesem Thema am besten auskennt. Sollte es notwendig sein, weitere Personen für die Beantwortung Deiner Fragen hinzuzuziehen, erfolgt dies nur mit Deinem ausdrücklichen Einverständnis.

Deine Fragen sollen so schnell wie möglich geklärt werden, sodass für einen ersten Termin ca. 15 Minuten angedacht sind. Selbstverständlich werden wir uns genug Zeit nehmen, um all Deine Fragen zur Zufriedenheit zu beantworten.

Falls sich darüber hinaus weitere Fragen ergeben, können wir gerne Tipps geben, wohin Du Dich wenden kannst, um weitere Informationen bzw. Hilfestellungen zu bekommen.

Haben wir Dein Interesse geweckt?
Dann melde Dich bei uns!

Um alle interessierten Frauen, egal ob Mitglied unserer Fachgewerkschaft, einer anderen Gewerkschaft oder nicht gewerkschaftlich Organisierte, auf unser neues Angebot aufmerksam zu machen, freuen wir uns, wenn diese Information fleißig geteilt wird.

 Ein Klick hier genügt 

[Jetzt Termin vereinbaren](#)